## Regionalmarke EIFEL · Pressespiegel · 2014



Quelle: Wochenspiegel Bitburg

Datum: 05.11.2014 Seite: 4

## Volksbank ist »Eifel« Arbeitgeber

## Arbeitgeber-Netzwerk will Eifelregion wirtschaftlich voran bringen



BITBURG. Die Volksbank Bitburg unterstützt als weiteres Zugpferd die neu initiierte Arbeitgebermarke »Eifel« und setzt somit erneut ein Zeichen für diesen Wirtschaftsraum. »Unsere Region hat noch enorm viel Potential. Wir wollen unseren Teil dazu beitragen, die Eifeler Zukunft positiv mit zu gestalten«, erklärt Christian Pauly, Prokurist und Personalchef der Volksbank Bitburg. Landrat Dr. Joachim Streit (li.), Mitinitiator der Arbeitgebermarke, und Markus Pfeifer (re.), Geschäftsführer der Regionalmarke, überreichten den Verantwortlichen der Volksbank Bitburg, Andreas Theis (2.v.r.) und Christian Pauly (2.v.l.), kürzlich die Eifel Arbeitgeber-Plakette. Foto: FF

WPR\_14